

Cuba va recevoir et apporter des soins aux voyageurs atteints de coronavirus du navire de croisière britannique MS Braemar



Le 13 mars dernier, le gouvernement du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord a sollicité aux autorités cubaines l'autorisation pour le navire de croisière MS Braemar, de la compagnie Fred Olsen, d'accoster dans un port cubain, avec à son bord un petit nombre de voyageurs atteints du nouveau coronavirus (SARS CoV 2/Covid-19), et leur rapatriement par voie aérienne.

Face à l'urgence de la situation et les risques pour la vie des personnes malades, le gouvernement cubain a décidé d'autoriser l'accostage de ce navire et adoptera les mesures sanitaires établies pour recevoir tous les citoyens à bord, en vertu des protocoles établis par l'Organisation mondiale de la santé

(OMS) et le ministère cubain de la santé publique.

En collaboration avec les autorités britanniques, des dispositions ont été prises pour que, une fois les touristes arrivés sur le territoire cubain, le retour immédiat et en toute sécurité de ces voyageurs au Royaume-Uni sur des vols charters à destination de ce pays une fois qu'ils sont arrivés sur le territoire britannique.

Les temps sont à la solidarité, il nous faut considérer la santé comme un droit humain, renforcer la coopération internationale pour faire face à nos défis communs, des valeurs qui sont inhérentes à la pratique humaniste de la Révolution et de notre peuple.

Ministère des Relations extérieures de Cuba

La Havane, le 16 mars 2020.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/216930-cuba-va-recevoir-et-apporter-des-soins-aux-voyageurs-atteints-de-coronavirus-du-navire-de-croisiere-britannique-ms-braemar>



Radio Habana Cuba